
第23回一期一会　　アンケートコメント
　

　　　　　　　　　講師       古田　貴也 氏 2010 10.23

1．講師の話は良かったですか？

　　・　率直でとても良かった。　資料も良く練られて見易かった。

　　・　苦しくて起業されて、いろんな会社の紆余曲折を経て、今に至ってるということで貴重な

　　　　お話を聞かせて頂き、辛くても自分のやりたいことをやっている充実感を感じ取ること　　

　　　　ができました。

　　・　「無償でもいいので」という志があれば好きな ところで働けるのですね。　

　　　　又ピンチをどのように切り抜けられたのかが今後の参考になりました。

　　　　ありがとうございました。

　　・　学生が生の経営者の話を聞く機会は少ないので一言一言がためになりました。

　　・　とても楽しかったです。特に私が聞きたかった点は二つで

　　　　　失敗談とその克服　　　仲間の集め方（その時の大変だったこと）

　　　　その話を具体的におっしゃって頂いたのでとても参考になりました。

　　・　率直なお話を感銘を持って聞かせて頂きました。

　　　　エンジニア出身の起業家の苦労話は貴重な体験談であり、なかなか聞けるものでは

　　　　ないと思います。

　　・　誠実な人柄が出ていて内容もとても良かった。

　　　　若い人が困難なことにチャレンジして道を開いていく、こんな大切なことはない。

　　　　今後の活躍を大いに期待する。

　　・　起業する人は皆落ち着いた考えを持っていると私は思ってましたが、古田社長はそう

　　　　いうわけではなく熱いものを持ってしゃにむにやってきたと聞いて自分もそういうタイプ

　　　　なので安心しました。

　　・　若くして起業をするために必要なこと、苦労したこと等とても為になるお話を聞けてよか

　　　　ったです。

　　・　とても良かったです。大変だったこともそのままに語り、それを乗り越えて。

　　　　今は学生の質問に答える内容,態度にも充分経営者の貫禄が備わっていました。

　　　　また５０才になってからの夢が語られ、それが微笑ましく、新たなチャレンジをするとい

　　　　う意欲も素晴らしいと思いました。ますますの発展を祈念いたします。

　　・　良かった。学ぶ点１．新しい技術が登場した時（インターネット）businessの展開がはか

　　　　れるchance　　　　2．営業大切        

　　・　私もこの類同のソフトで写真を買ったことがあります。とてもすごい所に目をつけたなと

　　　　思いました。色々勉強させて頂きありがとうございました。

　　・　本日は大変為になるお話しありがとうございました。

　　　　この話のことも取り入れて、私も起業に向けて進んでいこうと思います。

　　・　口での説明が多く分かりやすかった。（スライドはむしろ補助的であった）

　　・　良かったです。　　2名

　　・　会社設立のためには意欲と意思が大事だと思いました。（事前準備としてセミナーなど

　　　　に参加）ただ学生時代に基礎学力をつけようとは思わなかったのですね。

　　　　若い起業家の新鮮な話でした。古田さんだけでなく日本の若い方に頑張って頂きたい

　　　　と思います。

　　・　若くして色々な多くを経験。若い人の手本をなりますね。

　　・　とても興味深く拝聴させていただきました。私ごとになりますが私は53才より10年計画

　　　　で起業致し63才で会社も自分の株も総てを他人に譲渡しました。

　　　　身辺の整理をし現在に至っております。古田講師のおっしゃることは本当に良くわかり

　　　　オーバｰラップしながら伺っておりました。まだお若いので今後が楽しみです。

　　　　どうかお体に気をつけて頑張ってください。エールを送ります。



２．　講師の話の長さはどうですか？

　　　丁度良い 19 (アンケートに答えた方全員）

コメント　　もう少し話をお聞きしてみたいとも思いました。

３．　講師が準備されたプロジェクターでの写真等についてのご意見

　　・　よく まとまっていて分かりやすかったです。

　　・　このprojectorはパソコンと連動できるので講演者、聴講者にとってわかりやすい。

　　・　大変分かりやすくとても良いと思います。

　　・　良！

　　・　ストーリーがあって良かった。

　　・　シンプルで結構。

　　・　カラフルで図も多く見易かったです。

　　・　とても見易い資料だと思いました。 2名

　　・　色が緑をメインにしていて見易かったです。

　　・　とても見やすく分かりやすかった。特に文字が大きく良かった。

　　・　主となるポイントとその内容というスライドで重要な点についてとても分かりやすく聞けま

　　　　した。

　　・　まとめ方が上手でプレゼンらしいプレゼンでした。

　　・　簡潔で非常に見易かったです。

　　・　グラフで示して下さったりして見易かったです。

４．　司会進行に関してコメントを

　　・　特になし

　　・　ただ話をするだけでなく、質問の時間を多く取っていただきありがたかったです。

　　・　分かりやすく丁寧な進行で良かったと思います。

　　・　コメントの一つ一つが勉強になりました。

　　・　良かった。

　　・　OK

    ・　良！

　　・　今のままお願いします。

　　・　上手い

　　・　良いと思います。

５．今後聞きたい話、分野

　　・　どんな分野でも　しいて言えば右脳系の話

　　・　政界・経営・組織

　　・　ディスプレイ・展示会・広告・看板関係の分野の話が聞きたいです。

　　・　今後も経営者の方の話を聞きたいです。

　　・　会社の中で上がっていくためには

　　・　自分の会社の弱点、今後脅かしてくるであろう他企業の存在などです。

　　・　企業経営における主の業務でないこと（法務、財務）などについて、経営者の考えなど

　　　　聞いてみたい。

　　・　分野にはこだわらず、いろんな人の経験談を聞くことが私の貴重な体験になると思う。



6.  あなたのご職業は？  (アンケートに答えて下さった方のみ）
      
　　　  会社経営       　２名

　　　　会社役員 ２名

　　　　会社員 ２名

　　　　教育関係者 1名

　　　　学生 ７名

　　　　主婦 １名

         それ以外の方 3名

7.　何でも伝えたいこと
 

　　・　これから先も出来れば個別に話を聞けたらと思います。

　　・　自発的に今後も出たいと思う学生が少しでもいると良いですね。

　　・　今回も有意義なお話をありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。

　　・　司会の鈴木様がお話しされたように私も今の若い人たちにはもっと島国の日本から出

　　　　で行き、異文化にふれたり糸井とな国の人たちと交流してグローバルな人間になって

　　　　欲しいです。そして失敗を恐れず起業にもチャレンジし、日本を元気にして欲しい。

　　　　もちろん我々もサポートしなければと反省しています。

　　　以上　　　ご協力ありがとうございました。
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